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REQUERIMENTO Nº           354   /11 
De Informações 

 
 

“Referente ao Campo de Futebol 
de areia localizado nas 
proximidades da Rua Anderson 
Renato Alcalde, esquina com 
Rua Gentil Pavan, no bairro Vila 
Rica”. 

 
Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- É do conhecimento do Chefe do Executivo a situação em 

que se encontra o Campo de Futebol de areia localizado 
nas proximidades da Rua Anderson Renato Alcalde, 
esquina com a Rua Gentil Pavan, na Vila Rica?  

 
2- Haveria possibilidade de proceder ao término dessa obra, 

sendo que somente foi iniciada, e o local encontra-se em 
total abandono, servindo de depósito de entulhos e lixos, 
e devido ao mato alto, munícipes ateiam fogo 
constantemente no local, chegando a queimar diversas 
mudas de árvores que foram plantadas pelos moradores 
no local? 

 
3- Seria possível transformar toda aquela área ociosa em 

Área de Lazer, fazendo sua urbanização, transformando-
a em área de lazer, dotada de campo de futebol, parque 
infantil, campo de bocha e campo de malha e academia 
de ginástica ao céu aberto? 

 
4- Em caso positivo, quando tais melhorias seriam 

viabilizadas? 
 

5- Outros informes que julgarem necessários. 
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(Folha 02 – Requerimento nº ________/2011). 

                         
Justificativa; 

 
Este vereador foi procurado por inúmeros moradores dos bairros 

Vila Rica e Jardim Barão, onde constatamos que a referida área 
encontra-se ociosa, servindo para depósito de entulhos e 
constantemente o mato fica alto e munícipes ateiam, causando 
transtorno para os moradores e servindo de criadouros de insetos e 
outros bichos peçonhentos, colocando em risco as crianças que brincam 
no local. 

 
Somando a isto a carência dos aluídos bairros no que diz respeito 

à área de lazer, entendemos oportunos os estudos que o Senhor Prefeito 
Municipal possa determinar para as benfeitorias sugeridas e o término 
do Campo de futebol de areia que foi iniciado no local no ano de 2009, 
atendendo ao Requerimento nº 392/2009, deste vereador, e até o 
momento não foi concluído, conforme foto em anexo.  

 
 
                                                                                   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de maio de 2011. 
 
 

Carlos Fontes 
-Vereador-  

 
 
 


